





## Request for Standing Offer (RFSO) Amendment 001 is issued to

1. Respond to questions 1 through 5 received the during the solicitation period.

---

### 1. Questions and answers 1 through 5:

#### Question 1:

We have a request regarding the tender opportunities 21301-25-4689940. More precisely, we would like to request that you retire the section about Range Hood and System Balancing Maintenance Service. These domains of intervention are distinct from the Ventilation Duct domain, in terms of the equipment required and the technician's qualifications.

#### Answer 1:

We are well aware of this situation and take note of it. However, in the interest of continuous improvement and simplification of our internal contractual management processes, we have decided to combine all of its services. Please note that nothing prevents you from subcontracting maintenance activities which are not in your direct field of competence, thus allowing you to qualify as a bidder.

#### Question 2:

Is there a bid or a performance bond?

#### Answer 2:

No, there is no bid or performance bond in this tender opportunity.

#### Question 3:

You should add *NADCA members*, so you'll be sure to have a great player in this field of work.

#### Answer 3:

We refer to the ACR-2021 standard "Assessment, Cleaning & Restoration of HVAC Systems" which itself is established by NADCA.

#### Question 4:

For transport is there an allocation or a fixed amount to prepare the truck and the employee transportation?

#### Answer 4:

No, the rates submitted are all inclusive.



Question 5:

In the technical specifications, the point 2.4 refers to the Ventilation Duct domain (rooftops and make up air). In Range Hood cleaning its grease not dust, we cannot put a HEPA filter..

Answer 5:

It's right.

**ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS REMAIN UNCHANGED.**



La modification 001 à la demande d'offres à commandes (DOC) est émise pour:

1. Répondre aux questions 1 à 5 reçues au cours de la période d'invitation.

---

### **1. Questions et réponses 1 à 5 :**

#### Question 1:

Nous souhaitons effectuer une demande de modification concernant l'appel d'offres 21301-25-4689940. Plus précisément, nous aimerions enlever la portion relative au service d'entretien des hottes de cuisine ainsi que le balancement des systèmes. Ces domaines d'intervention sont distincts du domaine de l'assainissement des conduits de ventilation, tant au niveau des équipements que des qualifications requises des techniciens.

Notre entreprise, spécialisée dans l'assainissement des conduits de ventilation depuis plus de 10 ans, est certifiée NADCA (National Air Duct Cleaning Association), une certification régulièrement exigée dans le cadre des appels d'offres SEAO. Nous avons eu le plaisir de collaborer avec l'un de vos établissements par le passé et serions ravis de soumissionner à nouveau pour ce projet.

#### Réponse 1:

Nous sommes bien conscients de cette situation et en prenons bonne note. Toutefois, dans un souci d'amélioration continue de simplification de nos processus de gestion contractuelle interne, nous avons décidé de jumeler l'ensemble de ses services. Veuillez noter que rien ne vous empêche de sous-traiter les activités d'entretien qui ne seraient pas votre champ de compétence directe vous permettant ainsi de vous qualifier comme soumissionnaire.

#### Question 2:

Y a-t-il une caution de soumission ou une caution d'exécution?

#### Réponse 2:

Non, il n'y a pas de caution dans le cadre de ce processus d'appel d'offres.

#### Question 3:

Vous devriez ajouter membre NADCA afin d'être sûre d'avoir de bons joueurs dans le domaine.

#### Réponse 3:

« Nous référons à la norme ACR-2021 « Assessment, Cleaning & Restoration of HVAC Systems » qui est elle-même établie par la NADCA »



Question 4

Pour le transport est-ce qu'il y a une allocation ou un montant fixe pour préparer le camion et transport des employés ?

Réponse 4

Non, les taux soumis sont tout compris.

Question 5

Le POINT 2.4 du devis technique s'adresse au domaine de nettoyage de conduit de ventilation (rooftops et make up air) ne s'adresse pas en nettoyage de hotte. Dans les hottes c'est du gras et non de la poussière, on ne peut pas mettre un capteur HEPA, etc ...

Réponse 5

C'est exact.

**TOUTES LES AUTRES MODALITÉS RESTENT LES MÊMES.**